



# 上野台小学校 おやじの会だより VOL.53

発行  
会長

ふじみ野市立上野台小学校おやじの会  
溝口 幸治 令和5年3月吉日

## 6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！



### 大にぎわいのエア・チャーハン！！ ～3年ぶりのひかり祭～

1月にひかり祭が3年ぶりに開催されました。ひかり祭は廃止で決まりかけていたのですが、なんとか存続させるべくおやじの会では何度も会合を重ね、PTAや先生方の協力をいただき今年復活することができました。残念ながら本物のチャーハンを提供することはまだ叶いませんでしたが、当日は巨大鉄板と専用シャベルを使用して子供たちにジャンボチャーハン作りを体験してもらいました。「チャーハン食べたかったあ」というたくさんの感想をもらい、「今度は本物を食べさせてやるぞ！」とおやじたちの思いは火力MAXですので今後にご期待ください。(相良)



体育館では、おやじの会の活動紹介をDVDで放映。また、ジャンボチャーハンの調理で使うガス釜や容器類を展示しました。

### 「おやじの会」メンバー募集！！

上野台小学校に通う子どもたちのために、おやじの「愛」と「パワー」と「光る汗」を見せたい！そんなおやじを募集しています。

おやじの会の活動の中で、子どもたちと地域の皆さん、地域のおやじたちのつながりも作ります。ぜひ一緒に活動してみませんか？

※無理せず参加できる行事だけお越しいただければ結構です。無理は禁物。仕事第一です！

※入会金や会費はございません（Tシャツ代、酒席代等は実費です）。

※入会をご希望の方は、上野台小学校ホームページの「おやじの会」のページより申込書をダウンロードし、必要事項をご記入の上、学校の先生にご提出下さい。

上野台小学校のホームページURLはこちら！

<http://www.fujimino.ed.jp/ue/>

※メールでのお問い合わせはこちらへ uenodai2003@yahoo.co.jp

### ～卒業生へ贈る言葉～ こころ配りを大切に

おやじの会 会長 溝口 幸治

2023ワールドベースボールクラシックが開幕され、日本代表選手は心を一つにして日本国民に感動を与えてくれております。普段はそれぞれの所属チームで活躍するものの、チームとして一丸となる素早さも素晴らしい物だと感じました。皆さんは、コロナ禍において過ごす3年間で、大きな成長を遂げました。マスクに隠された顔も変化した事だと思います。表情も見えず、行事も制限がされる中、コミュニケーションの取り方も普段とは違う形をとらざるを得ない事だったと思います。そのような学校生活において最高学年として、感性を研ぎ澄まし友達に心を配り、下級生を思いやり今年の上野台小学校を築かれた卒業生の皆さんに敬意を表します。

象から鼻を取ったら象でなくなる。キリンから首を取ったらキリンでなくなる。人間から何を取ったら人間でなくなるのでしょうか。それは、心だそうです。人間にとて一番大切な心、目には見えない心を配り将来の生活に役立て、ご活躍される事をお祈り致します。



### 走る、駅伝おやじ!!

「おやじ、それぞれの背中が子供達へのエール」をスローガンに、第54回入間東部地区駅伝競走大会に参加。コロナで3年ぶり4回目の出走となります。怪我無く無事に襷をつなぐことが出来ました。

沿道で応援してくれる方々のありがたさに力をもらい、上野台小学校の看板を背負ったおやじ達も努力し、前回大会より2分以上記録更新の4位入賞を果たしました！

次回は、上野台小学校卒業生チーム等と一緒に走りたい！と夢が膨らみます。

改めて、光輝く上野台小学校6年生の皆様、保護者の皆様、ご卒業、誠におめでとうございます！(岩田)

